

Llega a aguas venezolanas petrolero iraní



Teherán, 29 sep (RHC) El petrolero Forest de Irán navega hoy en aguas jurisdiccionales de Venezuela con una carga de 270 mil barriles de combustible, precisó el sitio especializado en seguimiento marítimo *Refinitiv Eikon*.

La nave forma parte de una flotilla de tres que partieron el 9 de agosto último desde el puerto de Bandar Abás, sur iraní, con rumbo a la nación sudamericana como parte de un convenio entre Teherán y Caracas.

Ese acuerdo desafía sanciones de Estados Unidos que pretende aislar a las dos naciones.

Otros dos tanqueros iraníes, el Faxon y el Fortune, siguen la misma travesía por el océano Atlántico y está previsto que lleguen a aguas venezolanas a principios del próximo octubre.

En conjunto, el trío de buques contiene una carga de 820 mil barriles de gasolina y otros combustibles

para Venezuela con destino final en los muelles de El Palito y el Complejo Refinador Paraguaná.

Durante mayo y junio último, otros cinco tanqueros iraníes realizaron igual recorrido que provocaron decisiones de la Casa Blanca de incluso desplegar navíos de guerra en el mar Caribe para impedir esa operación comercial.

Sin embargo, la carga llegó sin problemas y la armada norteamericana se abstuvo de atacar, al tomar en cuenta la advertencia de Teherán de represalias contra embarcaciones norteamericanas en el golfo Pérsico.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/235310-llega-a-aguas-venezolanas-petrolero-irani>



Radio Habana Cuba